

## Intensiv Filter Austria: Erfolgreiche Präsenz in Oberösterreich

### Die ersten Monate im Technologie- und Innovationszentrum Grieskirchen

Oft entscheidet sich das Schicksal über den Erfolg einer Mission in den ersten drei Monaten. Intensiv-Filter kann bereits auf ein vielversprechendes halbes Jahr in Grieskirchen und auf mehr als 85 erfolgreiche Jahre in der Filtertechnologie zurück blicken. Eine entscheidende Weichenstellung für den Erfolg der neu gegründeten Tochtergesellschaft war die Einstellung der richtigen Fachkräfte. Durch die im Vorfeld

einzuteilen und Prioritäten zu setzen. Zunächst war es wichtig den richtigen Standort auszuwählen. Wir haben uns bewusst für das TIZ in Grieskirchen entschieden. Von hier aus sind wir räumlich in der Lage, dem Wunsch unserer Kunden nach einer verstärkten Präsenz im südosteuropäischen Raum Rechnung zu tragen“, so Joachim Thiele, Geschäftsführer der Intensiv-Filter Austria GmbH. Ziel der Firmengründung war neben der lokalen Betreuung der Kunden im südosteuropäischen Raum auch die Erweiterung der

gestärkt. In Grieskirchen bauen wir eine erste Basis auf und werden von hier aus unsere Geschäfte in den SEE-Ländern weiter expandieren.“ Intensiv-Filter ist seit über 85 Jahren einer der größten und erfolgreichsten Systemanbieter für Anlagen im Bereich der Entstaubungstechnik und Produktrückgewinnung. Die Kompetenzen und das Know-How aus bald 100 Jahren Filtertechnik werden bei der Analyse, Beratung, Planung, Realisierung und Inbetriebnahme umgesetzt. Erst die Summe aus Fachwissen,



Joachim Thiele, Geschäftsführer  
Intensiv-Filter Austria GmbH

Das Produktprogramm umfasst Prozess-Schlauchfilteranlagen bis zu zwei Millionen m<sup>3</sup>/h, Nebenentstauber, Rundfilter, CIP-Filter, Zyklone, Kühler und Ventilatoren. Außerdem fertigt und liefert Intensiv-Filter maßgeschneiderte Filtermedien und stellt eine optimale Auswahl sowie höchste Qualität und Passform sicher.

Zur Intensiv-Filter Unternehmensgruppe gehört unter anderem die Infastaub GmbH. Infastaub ergänzt die Produktpalette um die Bereiche serienfertiger Kleinflter und Staubabscheider. Insgesamt zählt Intensiv-Filter mit zwölf Gesellschaften weltweit über 400 Beschäftigte, die einen Umsatz von rund 70 Mio. Euro erwirtschaften.



der Gründung durchgeführten Recherchen über die Potentiale von Mitarbeitern, wurden einige sachkundige Ingenieure gefunden und eingestellt. Vertriebsmitarbeiter für den Innendienst und Außendienst werden noch gesucht.

„Eine erfolgreiche Firmengründung ist kein Sprint, sondern ein Dauerlauf. Also kommt es darauf an, seine Kräfte richtig

weltweiten Intensiv-Filter Ressourcen. Neben Gesellschaften in Brasilien, Indien und Korea ist die Intensiv-Filter Austria GmbH die dritte europäische Tochtergesellschaft außerhalb Deutschlands.

Joachim Thiele sieht weitreichende Marktchancen im südosteuropäischen Raum: „Mit der österreichischen Gesellschaft wird die regionale Verankerung

kundenorientierter Dienstleistung, konzeptioneller Planung, optimierten Fertigungsprozessen und effizienter Umsetzung qualifizieren einen Anbieter im Filteranlagenbau. Die Kernkompetenzen von Intensiv-Filter sind kundenspezifische Systemlösungen, verbunden mit übergreifender Beratung und Serviceorientiertheit auch nach Inbetriebnahme der Anlagen.



Intensiv-Filter Austria GmbH  
Industriestraße 28  
4710 Grieskirchen  
Österreich/Austria  
☎ +43 7248 641 22-600  
☎ +43 7248 641 22-610  
✉ [austria@intensiv-filter.com](mailto:austria@intensiv-filter.com)  
[www.intensiv-filter.com](http://www.intensiv-filter.com)